



**Illkofens Jugendleiter Jürgen Schiller (Mitte, hinten) mit den Trainern Simon Fuchs (l.) und Moritz Süssel sowie den Tagessiegern und den Gewinnern der Sondertrikots**

FOTO: TINO LEX

## FUSSBALL

# Erfolge für Illkofens junge Kicker

**BARBING/ILLKOFEN.** Ende August drehte sich am Fußballplatz der SpVgg Illkofen alles um das runde Leder. Zu Gast war ein Trainerteam der Hans-Dorfner-Fußballschule. Mit Feuereifer dabei waren 36 Kinder im Alter von fünf bis 14 Jahren. Einer der Höhepunkte war das Champions-League-Turnier. Bei den Großen gewann Real Madrid, bei den Kleinen FC Liverpool.

Innerhalb der Gruppen wurden Wettbewerbe ausgespielt. Goldmedaillen bei den Technikwettbewerben sicherten sich Luis Meier, Leo Schiller und Hugo Schiller. Über Silber konnten sich Quirin Scheuerer, Matthias Reichl und Finn Rösner freuen. Bronze

sicherten sich Elias Lingauer, Vincent Schachtner und Florentina Lingauer. Fußballkönige dürfen sich Stephan Thiel, Elias Lingauer, Felix Herwicht, Leo Schiller, Zoe Rösner sowie Hugo Schiller nennen.

Zu gewinnen gab es außerdem einige Sondertrikots. Die beiden grünen Trikots für den „Keeper of the Camp“ erkämpften sich mit mehreren Glanzparaden Jannis Bauerfeind und Nicolas Mezger. Bester Feldspieler bei den Großen wurde Luca Eicher und bei den Kleinen gewann Luis Meier. Luca Eicher sicherte sich das begehrte Trikot im Dreikampf. Das Fairplay-Trikot bekam Stephan Tiel. (xtl)